



Réseautage et agilité numérique

CR

COMITÉ DIRECTEUR – L'arbalète est entrée dans une nouvelle ère sous l'impulsion de Sylvia Flückiger-Bäni, sa nouvelle présidente. Le nombre de membres augmenté et le premier évènement de réseautage a été organisé avec succès à Lausanne. Walter Müller est remplacé par Daniela Schneeberger, conseillère nationale et vice-présidente de l'usam.

«Les valeurs suisses sont irremplaçables et plus demandées que jamais. Le logo de l'arbalète, notre symbole lumineux, incarne la passion, la précision et l'innovation, et donc la sécurité des produits et des services.» C'est par ces mots que la nouvelle présidente **Sylvia Flückiger-Bäni** a ouvert la 108^e assemblée générale de Swiss Label à l'Hôtel National à Berne. Dans son discours de bienvenue, le directeur de l'usam **Urs Furrer** a aussi souligné l'importance de la protection des marques et de la promotion de la qualité suisse, et donc de l'engagement de Swiss Label pour le renforcement de la place économique suisse. «Il est indispensable que nous puissions continuer à tenir nos promesses en matière de qualité et que nos PME ne soient pas limitées et entravées par des réglementations inutiles.» Et d'ajouter: «Car empêcher les réglementations coûte beaucoup de temps à nos entreprises.» Il a aussi souligné l'importance cruciale d'une main-d'œuvre qualifiée et bien formée, et de la formation professionnelle suisse.

Changement au sein du comité directeur

Le changement au sein du comité directeur a constitué le temps fort de cette assemblée. Walter Müller quitte cette instance après de nombreuses années. «Tu as été un atout fiable, attentif, constructif, critique, assidu, mais toujours collégial et respectueux, et extrêmement perspicace», a déclaré la présidente en prenant congé de l'ancien conseiller national par des mots chaleureux. Le sympathique Suisse oriental a été nommé membre d'honneur sous les applaudissements nourris de l'assemblée. La conseillère nationale Daniela Schneeberger reprend sa place au CD. Membre du Comité directeur de l'usam, elle dispose d'un vaste réseau au sein de l'économie et des PME. En tant qu'entrepreneure couronnée de succès, elle fait preuve d'un esprit d'entreprise prononcé et comprend donc bien les besoins des entreprises membres et leurs préoccupations. Un membre du comité directeur originaire de **Suisse romande** est toujours recherché.

Les affaires statutaires ont été traitées rapidement: au cours de l'exercice écoulé, il y a eu 72 nouvelles adhésions et 63 démissions. Swiss Label est sur la bonne voie en matière de finances, de stratégie de

protection des marques, d'assurance qualité, de communication et de réseautage. «Notre premier évènement de réseautage a eu lieu en septembre dernier à Lausanne», s'est réjouie la directrice générale **Mirjam Voser**. «À l'avenir, nous organiserons ces évènements à tour de rôle en Suisse romande, en Suisse alémanique et lors d'un tir à l'arbalète central à Bienne.»

Développer l'espace membres

Swiss Label évolue avec toujours plus d'assurance dans le monde numérique: le site Web fait l'objet d'adaptations constantes depuis plusieurs mois et connaîtra d'autres innovations dans les mois à venir. «Désormais, les commandes de produits Swiss Label peuvent être passées en ligne, directement dans l'espace membres, indique Mirjam Voser, nous souhaitons développer encore plus cette activité.» Un annuaire des membres a été mis en ligne afin que les membres bénéficient d'un meilleur référencement en ligne. Le logo «Swiss Services» a été lancé. Il permet aux membres du secteur des services de communiquer de manière encore plus ciblée leur affiliation à Swiss Label.

Corinne Remund
www.swisslabel.ch



Le Comité directeur est à la recherche d'un membre romand. De g. à dr.: Jürg Rothenbühler (vice-président), Diana Gutjahr (conseillère nationale), Daniela Schneeberger (conseillère nationale), Sylvia Flückiger-Bäni (présidente et ancienne conseillère nationale), Rolf Locher et Alice Glauser (ancienne CN).

Photos: CR



Les bonnes fées du secrétariat (de g. à dr.): Nadja Trautmann (qui remplace Daniela Marzetta), Simone Kunz, Mirjam Voser (directrice), Zoé Häusli et Stefanie Thomann.



Nommé membre d'honneur: l'ex-conseiller national Walter Müller quitte Swiss Label après 19 ans. Avec Sylvia Flückiger-Bäni, présidente (à g.) et Mirjam Voser, directrice (à dr.).

RÉSEAUTAGE

Visite en Emmental

Cette année, la rencontre réseau de Swiss Label aura lieu **le 11 septembre dès 17 heures à la menuiserie Rothenbühler à Zollbrück**. Elle sera organisée par Jürg Rothenbühler, membre du comité directeur. Une agréable soirée au programme. «Nos membres auront le plaisir de déguster de délicieux produits régionaux, d'avoir des conversations intéressantes et de découvrir les coulisses de notre menuiserie», explique l'organisateur. Le même week-end aura lieu la Journée suisse du bois. C'est une excellente occasion de découvrir de près la diversité et la qualité de notre bois suisse.»